

## COMUNIDAD DE ASUNCIÓN: MISIÓN DE ROSA Ma. MACIÁ.

Septiembre 2014

### GRUPO DE REFLEXION DE LA PALABRA DE DIOS

Es un grupo de Señoras de la Manzana, que nos reunimos en casa, los jueves, una hora, para reflexionar juntas, luego orar un ratito y compartir, lo que más nos ha tocado del Evangelio del Domingo próximo. Ellas dicen que así les sirve de preparación para la celebración de la Misa.

Esos Encuentros son algo que había empezado Juana M<sup>a</sup> Casero, cuando estuvo aquí, un tiempo. Yo continué cuando fui de esta Comunidad, tiempo atrás. Destinada de nuevo en Asunción, desde Abril del 2012, he retomado el atender a ese Grupo de Señoras, que valoraban esos encuentros en torno a la Palabra de Dios.

Llevamos 78 Encuentros hasta hoy. Les hace bien, dicen, les ayuda a conocer más a Jesús y les toca su vida: les ilumina, conforta, abre nuevos horizontes de fe, de confianza en Dios, de ponerle primero en sus opciones. Todo esto y el encontrarse, compartir su experiencia espiritual les fortalece, les da paz, sienten la presencia de Dios en sus vidas.

No siempre pueden venir las seis, que son ahora, pero aunque vengan dos tenemos el encuentro. A veces traen sus nietas, que siguen lo que decimos o hacen algún dibujo, alguna viene con la chica que le acompaña en la casa y también participa.

A mí me resulta lindo, me hace bien su interés, su compartir y la experiencia que a todas nos deja, ese profundizar el Evangelio dejando que toque nuestras vidas.

